
 

       

 

  

１１月末に，児童・保護者・教職員を対象にアンケートを実施し，学校評価を行いました。マークシートでお答え

いただいた結果は，集計後，小沢だよりやホームページにてお知らせしていきます。記述していただいたご意見が

ありましたので，その内容について，現時点での回答をさせていただきます。 

 

◆ 確かな学力について 

   小沢小は小さい学校だからこそのよい面がある。農業体験や地域交流など町中ではなかなかできないこ

とをこれからも経験させてあげてほしい。 

→ 農業委員さんのご協力により，たてわり班活動や総合的な学習の内容が定着し，とてもありがたいです。 

  さらに小沢ならではの活動となるように，活動内容を見直していきたいと思います。また，コロナ禍でス 

トップしていた地域との交流行事（校区合同運動会など）も来年度以降はできるように調整していけたらと 

思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 豊かな心について 

   ウサギが一匹もいなくなった。また何か育てやすい動物（できれば哺乳類）を飼えるとよい。 

→ 市内の学校などに働きかけてウサギがまた飼育できるように検討しているところです。お待ちください。 

 

◆ 安心安全について 

   低学年だけの下校について不安がある。 

   ・下校時，石か木の実を投げていた子がいて，走行中の車にぶつけられたことがある。 

・登下校，危険な場所が多くとても心配。 

・方面によって人数が少なく，下校する子も少ないので，迎えに行かなくてはならない。横断報道で保

護者に引き渡すまで教師の付き添いがないと不安を感じる。 

→ ご心配をおかけして申し訳ありません。１・２年，１・３年下校については，今年度途中からのびるんde 

スクールに参加する子がいて，さらに下校の人数が少ない日もあります。教員による横断歩道での見守りや 

下校指導がきちんとできるよう努力して参りますが，保護者の方にも今まで通りのご協力をお願いします。 
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 令和４年度    学校評価その１    アンケートのご意見より    

「梨を回しながらむくよ」 
～小沢を味わう会（小島梨）～ 
 

「ほかほかおいしいね」 
～焼きいも集会にて～ 

 

「小島なしについて調べました」 

～総合的な学習のまとめ～ 
 



通学団のトラブルが心配。 

・家を出た後で，「雨だから車で行く」などと連絡が入ることが多く困った。 

・通学路，通学班の見直しをしてほしい。 

  → 通学班の編成については，年度末に毎年見直しを行っています。ご意見があれば，検討しながら一緒に考

えていけたらと思います。それに伴い，集合場所や通学路も見直しをしていきます。 

 

通学路を整備してほしい。 

・４２号線，ガードレールがないところがある。 

・通学路の木や草，国道４２号の歩道など手入れが行き届いていないところが多い。学校側からも市な

どに呼びかけていってほしい。 

 → 通学路の整備等の要望は学校・自治会の双方から市に申し入れています。危険な箇所があれば，その都度

お聞かせください。 

 

野外活動時に支給されたお茶が全て緑茶だったのはなぜか。水や麦茶も混ぜることができなかったのか。 

・緑茶が苦手で飲めない児童に対して，「それしかないから」という冷たい対応はありえない。毎年熱

中症で倒れたり亡くなったりする人がいる中で，危機管理が足りない。「配慮が足りなかった」とい

う言葉では納得できない。保護者としても学校を信用し，信頼して通わせている。だからこそ今回の

ことはとても残念だった。ぜひ改善をお願いしたい。   

 → 水分補給のお茶は食事や休憩用の補充として渡しました。熱中症など緊急時の備えとして OS1 も用意し

ていましたが，結果として自由に飲めるものが全て緑茶で水分補給が十分にできない状況にあったことをお

詫び致します。たいへん申し訳ありませんでした。 

いつも学校のことを信頼してくださっているという記述にたいへんありがたく，だからこそ本当につらい 

思いをさせてしまったこと，さらに今後を思って厳しいご指摘をしていただいたことに痛み入ります。 

今後はこのようなことがないように，教員一同，十分に検討して行事等の計画を立てるようにしていきます。 

 

◆◇貴重なご意見をありがとうございました。今後の活動の参考にし，改善できるようにしていきます◆◇ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ブロッコリーのお味は？おすすめの調理法は？◆  お名前（またはペンネーム）               

ご意見・ご感想など 

                                           

                                          

                                           

                                              

『ふるさと小沢』の味はいかがですか？ 

今年も農業委員さんの助けを借りて植え付けしたブロッコリーが，みごと

に大きく育ちました。学年ごとに収穫して持ち帰っています。採れたてのみ

ずみずしさは格別の味です。ご家庭ではどのように調理して食べましたか？ 

また，５年生が総合的な学習で体験した米作りも，たくさんのお米が実り

ました。今年度は，１月１４日（土）に「感謝の会」でおにぎりにして食べ

たいと思います。 

 本来でしたら，保護者の皆様にも一緒に参加していただきたいのですが， 

炊飯の都合と，教室内が過密になるため，今年度は感謝の会のお客様のみを

お招きすることにしました。申し訳ありませんが，ご了承ください。 
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